

viernes 10 de junio de 2022

# INFORMACIÓN DE INTERÉS PÚBLICO: El lunes 13 de junio se abrirá al tráfico el tramo ya remodelado de calle Infante Don Fernando hasta calle Mesones, cortando así mismo el tráfico desde el cruce con Aguardenteros hasta San Luis

Los operarios que trabajan en el proyecto han ultimado esta semana detalles del tramo comprendido entre las Cuatro Esquinas y Mesones, trabajando paralelamente en preparar los suministros provisionales de agua para el resto de la calle así como dejar reposar que el nuevo asfalto se asiente convenientemente.



El Ayuntamiento de Antequera informa a vecinos, comerciantes y usuarios que el próximo lunes 13 de junio se habilitará al tráfico el tramo ya remodelado de la calle Infante Don Fernando que comprende entre las Cuatro Esquinas y la intersección con calle Mesones, por lo que ya quedará abierto totalmente para circulación de peatones y vehículos el eje comprendido entre la iglesia de San Agustín y calle Mesones.

Desde ese mismo día, el 13 de junio, se continuará con la remodelación del tramo restante de la calle entre Aguardenteros y la plaza de San

Luis, quedando por tanto cerrado al tráfico e interviniendo para ello tres equipos de trabajo: uno se encargará de las infraestructuras de la calzada central, otro en la acera par y un tercero en los impares.

Esta semana se ha procedido a ultimar detalles en el tramo que acaba de pavimentarse con nuevo asfalto entre las Cuatro Esquinas y Mesones, aprovechando también que fragüe mejor dicho pavimento reposándolo unos días antes de su apertura al tráfico teniendo en cuenta que es una de las calles con mayor tránsito de vehículos de toda la ciudad. También se está aprovechando ya para habilitar las tuberías de agua que faciliten el suministro en el último tramo en el que se van a acometer las obras.



